

Miguel Diaz-Canel souligne le rôle de la production de sucre dans l'économie cubaine



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a souligné à La Havane que la production de sucre sera toujours une rubrique importante de l'économie nationale et il a encouragé les responsables du secteur à travailler pour son efficacité.

Au cours d'une réunion sur le développement économique et social de notre pays, le Chef d'État cubain s'est prononcé entre autres pour la mise en application des résultats des recherches scientifiques et techniques permettant d'obtenir des semences de meilleure qualité.

Il a aussi encouragé les responsables du secteur à prêter attention au potentiel qu'offrent les investissements directs.

Cette réunion prévue dans le calendrier adopté par le Conseil des ministres afin que les entités cubaines rendent compte de leur travail a connu que le groupe d'entreprises liées à l'industrie sucrière a réussi une croissance dans la production de dérivés de la canne, en particulier de tourteaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/167140-miguel-diaz-canel-souligne-le-role-de-la-production-de-sucre-dans-leconomie-cubaine>



Radio Habana Cuba